



Protokollauszug aus der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Angelegenheiten, Kultur, Ju- gend, Senioren und Sport vom 17.01.2024

Top 7. Informationen des Ausschussvorsitzenden

Der Ausschussvorsitzende stellte den aktuellen Veranstaltungskalender vor. Nach Diskussion und Beschlussfassung im Ausschuss, soll dieser in den folgenden Wochen dann auch im Internet veröffentlicht werden. Der Veranstaltungskalender ist kein fertiger Plan für das Jahr 2024, sondern stellt immer nur den aktuellen Stand dar. Sollten noch Veranstaltungen geplant werden, können diese jederzeit mit in den Kalender aufgenommen werden. Die notwendigen Daten sollten die jeweiligen Veranstalter bei Frau Thieme einreichen. Unterschiedliche Auffassungen gab es zu der Spalte Plauer Vereine. Die öffentlichen Veranstaltungen, die die Vereine planen, sind bereits in den vorherigen Spalten eingetragen. Sofern vereinsinterne Veranstaltungen in die Spalte Plauer Vereine eingetragen werden sollten, sollte damit gerechnet werden, dass dies zu Unstimmigkeiten mit Besuchern führen könnte, wenn die Öffentlichkeit nicht zugelassen ist. Der Vorsitzende sagte zu, dass dieses noch einmal entsprechend besprochen und geprüft wird. Die Ausschussmitglieder hatten weiter keine Einwände gegen den vorgelegten Veranstaltungskalender und stimmten der Veröffentlichung zu.

Der Ausschussvorsitzende berichtete vom Neujahrsempfang in Plön. Er berichtete auch darüber, dass auf diesem Empfang Ehrungen für besondere Verdienste vorgenommen wurden. Auf welcher Grundlage diese Ehrungen vorgenommen wurden, entzieht sich aber seiner Kenntnis. Er regte an zu prüfen, ob nicht auch in Plau am See Ehrenamtler für besondere Verdienste jährlich geehrt werden sollten. Die bestehende Richtlinie zur Verleihung der Ehrenbürgerschaft und des Ehrenpokals der Stadt könnte erweitert werden, so dass zum jährlichen Jahresempfang besondere Leistungen und Initiativen auch entsprechend gewürdigt werden können. Vorschläge der Ausschussmitglieder sollten bitte rechtzeitig vor der nächsten Sitzung beim Vorsitzenden eingereicht werden, damit der Sachverhalt mit auf die Tagesordnung genommen werden kann.